



DEM ALTAN/AFP VIA GETTY IMAGES

## Turquía—El futuro enemigo de Israel

- Josue Michels
- [12/8/2024](#)

Israel está rodeado de grupos terroristas que buscan su aniquilación, y el gobierno israelí advierte que la búsqueda de armas nucleares por parte de Irán podría posibilitar estas ambiciones. Pero los comentarios recientes del presidente turco Recep Tayyip Erdoğan demuestran que Israel se enfrenta a una amenaza aún mayor.

El 28 de julio, Erdoğan advirtió: "Debemos ser muy fuertes para que Israel no pueda hacer estas cosas ridículas a Palestina. Igual que entramos en Karabaj, igual que entramos en Libia, podríamos hacer algo parecido con ellos".

No es una amenaza pequeña. Turquía cuenta con la segunda fuerza militar más grande de la OTAN, armamento occidental y acceso a las bombas nucleares estadounidenses estacionadas en la nación. En 2023, Turquía anunció un aumento del 150% de su presupuesto militar, hasta alcanzar los 40.000 millones de dólares. Por lo general, Irán gasta aproximadamente una cuarta parte de esa cantidad.

PT

Turquía se encuentra en una posición estratégica para perjudicar seriamente a Israel. Las Fuerzas Armadas turcas están activas en países vecinos como Irak y Siria. Tiene una gran presencia militar en Catar y Somalia y decenas de miles de soldados en el norte de Chipre.

El comentario de Erdoğan no fue un hecho aislado. Desde el 7 de octubre, ha llamado "psicópata", "sanguinario" y "vampiro" al primer ministro israelí Benjamin Netanyahu. También lo comparó con Adolfo Hitler. Bajo el liderazgo de Erdoğan, Turquía detuvo todo el comercio con Israel y anunció que se uniría al caso de genocidio de Suráfrica contra Israel en el Tribunal Internacional de Justicia.

Muchos creen que Erdoğan no cumplirá su amenaza; es conocido por sus ataques verbales. Wolfram Weimer escribió para la cadena alemana N-TV.de:

El presidente turco amenaza a Israel con la guerra y se posiciona como el líder militar del islam. Su amenaza apenas se toma en serio en Europa. Esto podría ser un error fatal porque Erdoğan es despiadado, tiene el segundo ejército más grande de la OTAN y, al igual que [el presidente ruso Vladimir] Putin, está decidido a realizar hazañas históricas. (...)

De hecho, Gaza perteneció en su día al Imperio otomano. La megalomanía de Erdoğan se basa en restaurar la grandeza otomana, del mismo modo que Putin quiere restaurar el Imperio soviético. (...)

Al final de su campaña electoral, visitó Santa Sofía para realizar su última oración vespertina antes de las elecciones y mostrar a los turcos lo que significa su programa religiosamente agresivo. Sus periódicos de propaganda elogiaron la provocación como un "presagio de la liberación de la mezquita de al-Aqsa en Jerusalén, los musulmanes están saliendo de la fase de interregno".

Las amenazas y el odio de Erdoğan son preocupantes.

## Odio sin igual

En nuestro número de julio de *la Trompeta*, el redactor jefe Gerald Flurry [escribió](#) :

El Salmo 83 describe una alianza de naciones llenas de *un odio indescriptible*. Aunque el mundo no se dé cuenta, estas naciones están hoy en escena y se preparan para la guerra.

En un artículo de 2011 titulado "[Una misteriosa profecía](#)", el Sr. Flurry advertía:

El líder de Irán (...) ha prometido que va a borrar a la nación judía del mapa. En el Salmo 83, los enemigos tienen lo que parece ser un odio aún más profundo. ¡Ellos quieren hasta borrar el nombre bíblico de Israel *para siempre!*

Los versículos 3-4 del Salmo 83 dicen: "Contra tu pueblo han consultado astuta y secretamente, y han entrado en consejo contra tus protegidos. Han dicho: Venid, y destruyámoslos para que no sean nación, y no haya más memoria del nombre de Israel".

Como explicó el Sr. Flurry, una nación de esta alianza es Edom, la actual Turquía. Los recientes comentarios de Erdoğan muestran el odio descrito en esta profecía. ¿Resultará este odio en un ataque militar?

Uno de los aliados de Turquía, Alemania, aboga por Israel en estos momentos. El Sr. Flurry explicó en "El peligro oculto en la 'alianza contra Irán' de Alemania" que esta relación tiene que entenderse teniendo en cuenta la profecía bíblica.

## Entra Alemania

En abril, el presidente alemán Frank-Walter Steinmeier calificó a Erdoğan de "amigo valioso". Tras las recientes amenazas de Erdoğan, *Bild* preguntó a la oficina de Steinmeier si cambiaría su postura. La respuesta: *No*.

Alemania tiene oficialmente una postura diferente respecto a Israel, pero su relación con Turquía es reveladora.

Históricamente, Alemania pidió la destrucción del pueblo judío e inspiró a otros a seguirle. Muchos creen que Alemania ha cambiado, pero el Salmo 83 dice que no es así.

"También el asirio se ha juntado con ellos; sirven de brazo a los hijos de Lot. Selah" (versículo 8). Asiria es el antiguo nombre de Alemania (lea *Alemania y el Sacro Imperio Romano*). "Alemania es el 'brazo fuerte' de todo el ejército, o ejércitos, podría decirse", escribió el Sr. Flurry.

Esto indica que Alemania probablemente frenará a Turquía y a otros aliados hasta el momento oportuno. La Biblia revela que estas naciones ya están conspirando detrás de las escenas.

Aunque es fácil ver el odio descarado de Turquía, es imposible entender esta conspiración más amplia sin la revelación de la Biblia y la fe en la Palabra de Dios. Por esta razón, el difunto Herbert W. Armstrong, cuyo legado sigue *la Trompeta*, escribió *The Proof of the Bible (La prueba de la Biblia; disponible en inglés)* Este folleto comprueba la exactitud de la Biblia y demuestra que podemos confiar en sus profecías sin duda alguna. Solicite su ejemplar gratuito.